Financiado por la Unión Europea. No obstante, los puntos de vista y opiniones expresados son exclusivamente los del autor o autores y no reflejan necesariamente los de la Unión Europea o la Agencia Europea para la Educación y la Cultura (EACEA). Ni la Unión Europea ni la EACEA pueden ser consideradas responsables de las mismas». Número de proyecto 2022-1-FR01-KA220-VET-000088272





BCOMP NEWSLETTER #6 - CERRAR UN CICLO, ABRIR NUEVAS OPORTUNIDADES

El proyecto BCOMP avanza hacia su fase final, marcando hitos significativos en la validación y certificación de competencias para el aprendizaje basado en el trabajo (WBL). La reciente reunión del consorcio fue un espacio clave para reflexionar sobre los logros alcanzados, evaluar el impacto de las actividades realizadas y perfilar estrategias para la sostenibilidad futura de los resultados obtenidos.



Difusión y explotación: Hacia un impacto a largo plazo

El equipo de DISRUPTIA dirigió una revisión exhaustiva de los esfuerzos de difusión y explotación del proyecto, destacando los logros en presencia digital y social. Se presentaron datos clave sobre el tráfico del sitio web y la participación en las redes sociales, que reflejan el gran interés de la comunidad educativa y el sector empresarial. Además, se compartieron los resultados de los eventos multiplicadores, mostrando su papel crucial en la difusión del conocimiento y la consolidación de redes de colaboración.

Un punto clave de debate fue la sostenibilidad del proyecto, en el que se exploraron oportunidades para la continuidad de los resultados más allá de la financiación inicial. Los socios debatieron posibles iniciativas transnacionales, garantizando que el impacto del proyecto perdure en el tiempo y beneficie a nuevas generaciones de estudiantes y profesionales.

Gestión y evaluación de proyectos: Pasos finales

En el apartado de gestión del proyecto, se revisaron las tareas pendientes para la elaboración del informe final, asegurando que se cumplen todos los hitos y requisitos administrativos. Además, se llevó a cabo una evaluación de la calidad, que incluyó un análisis detallado del impacto del proyecto y del grado de cumplimiento de los KPI establecidos.

Validación y certificación de competencias: Resultados y recomendaciones

Uno de los temas centrales de la reunión fue la segunda fase piloto de validación de competencias, en la que profesores y formadores de EFP aportaron valiosos comentarios sobre la eficacia de los procesos aplicados. Gracias a estas aportaciones, se presentó el documento final de recomendaciones, que consolida un marco para la certificación de competencias clave en entornos de educación y formación profesional.







E FOUND.ATION

Conclusiones y próximos pasos

La reunión concluyó con una sesión de preguntas y respuestas, en la que los socios reafirmaron su compromiso con la calidad y la aplicación de los resultados. La certificación final de la participación en el proyecto marcó el cierre de un proceso intenso y enriquecedor, pero también el inicio de nuevas oportunidades de cooperación.

BCOMP ha sentado unas bases sólidas para la validación de competencias en el aprendizaje basado en el trabajo, y su legado se proyecta hacia un futuro en el que la formación profesional será cada vez más innovadora, accesible y alineada con las necesidades del mercado laboral.

¡Gracias por acompañarnos en este viaje! Permanezca atento a nuestros canales en las redes sociales y a nuestro sitio web para más actualizaciones.









